



# すみれだより



2023.11.1

先日は、親子遠足へのご参加ありがとうございました。河川敷までの長い道のりを、保護者の方に励まされながら一生懸命に歩く姿、たくさんの人の前でも自分の力を出しながら楽しんで遊ぶ姿に成長を感じた1日となりました。何より保護者の方々が、子どもたちのことを信じて暖かく見守って下さったことが大きな力になったことだと思います。「できた!」「がんばった!」という子どもたちの気持ちと自信をこれから的生活や遊びにも繋がっていけるように関わっていきたいと思います。

## ✿おでかけしよう!✿

これから季節、きれいな色の葉っぱや  
どんぐり拾い…子どもたちがワクワクすることを  
たくさん見つけに出かけたいと思います。



## ✿みんなであそぼう!✿

【音楽が止まると、歩いていた足を止めて、  
空いているフープの中へといそげ～！！】  
これから、フープを使って場所とりゲームなど  
簡単なルールのある遊びもみんなで楽しんで  
いきたいと思っています。  
ルールが分かり始めると、勝ち負けに  
気づいたり、様々な感情や反応が見られること  
と思います。お友だちと遊ぶことの楽しさを  
たくさん感じてほしいと思っています。

## ✿新聞紙遊び✿

おばけだぞ～  
こわいよ～っ！！



## ✿おままごと遊び✿

「おべんとうできたよ～」「おちゃどうぞ～」と  
お友だちとのやりとりが増えて遊びが広がっています。



## ラディッシュを育てているよ！



みんなで種を蒔いてから、毎日  
「おおきくなつね」とお水をあげ  
るのを楽しみにしています。  
先日、小さな芽が出てきました♪  
収穫の日が楽しみです。

## みんなでつくるよ♪

災害復興支援の取り組みで  
ハートや星の形をした  
可愛いオーナメントを作ります。



## (す1の保護者の方へのお知らせ)

- ・幼児フロアは子どもの人数が多く、汗をかく日もあります。これから季節も半袖Tシャツを2~3枚入れておいてください。  
*室温も高くています*
- ・ベッドを使用しますので、タオルケット（冬場は毛布）2枚を持ってきてください。
- ・パジャマは、11月6日（移行日）から使いません。
- ・テラス用の靴を11月6日（移行日）に持ってきてください。